

La Souveraineté de Dieu

***« Où est le Roi des Juifs qui est né ? Car nous avons vu son étoile dans l'orient et nous sommes venus pour l'adorer... Et lorsqu'ils furent entrés dans la maison, ils virent le petit enfant avec Marie sa mère, et se prosternèrent et l'adorèrent »
(Matthieu 2:2,11).***

L'incarnation du Christ remplit le cœur du chrétien admiration et d'adoration. Les événements entourant la naissance de Jésus démontrent la souveraineté de Dieu de tant de manières. L'Évangile de Matthieu commence par la « généalogie de Jésus-Christ, le Fils de David, le Fils d'Abraham ». Il parle de l'homme Joseph aux soins duquel le Fils de Dieu a été confié. Joseph était un homme humble et pieux, doté du caractère royal de David et de la foi et de l'obéissance profondes d'Abraham. Matthieu, un Juif, ne rapporte pas sur les anges apparaissant aux bergers à l'extérieur de Bethléem. Au lieu de cela, il parle d'hommes sages Gentils de l'Est qui ont fait un long voyage pour trouver l'enfant qui est né Roi des Juifs. Dieu a souverainement travaillé dans la nature et dans le cœur des hommes en dehors de la nation d'Israël pour les amener à adorer son Fils. Matthieu raconte l'accomplissement de la promesse souveraine de Dieu que le Christ naîtrait à Bethléem. « Mais toi, Bethléem, terre de Juda, tu n'es pas la moindre parmi les chefs de Juda ; Car de toi sortira un chef qui paîtra mon peuple Israël » (Matthieu 2:6, Michée 5:2). Dieu intervient aussi souverainement pour rediriger le voyage de retour des mages. Et d'envoyer Joseph, Marie et Jésus en Égypte. Alors que l'amour de Dieu se manifeste dans ce monde, Hérode, dans une rage haineuse, inflige une douleur indicible à l'innocent. La terreur de tels actes cruels et oppressifs de tyrans est encore en évidence aujourd'hui.

Luc rapporte d'autres aspects de la souveraineté de Dieu dans la naissance de Jean-Baptiste et la naissance de Christ. Il a avancé dans la vie de gens humbles et fidèles. Il a également utilisé simultanément le pouvoir de César Auguste pour provoquer le déplacement de nombreuses personnes afin qu'une seule personne puisse naître à Bethléem, Jésus. Luc, à la fois historien et médecin païen, décrit avec honnêteté et tendresse la naissance du Sauveur. « Et elle (Marie) enfanta son fils premier-né, et l'emballota de langes, et le coucha dans une crèche, car il n'y avait pas de place pour eux dans l'hôtellerie » (Luc 2:7). Des mots qui inclinent nos cœurs en adoration. Et c'est Luc l'écrivain Gentil qui rapporte la puissance

souveraine de Dieu en déplaçant des anges glorieux. Ils avaient toujours servi et adoré le Fils de Dieu dans les cieux. Luc écrit d'eux annonçant aux bergers juifs que le Fils de Dieu était né sur terre. Les anges conduisaient les bergers au Sauveur comme l'étoile conduisait les mages à la même Personne.

Je ne cesse de m'étonner que Dieu, en puissance souveraine, ait remué ciel et terre en vue de la naissance de son Fils. Il a également touché le cœur des bergers et des sages pour les amener au Sauveur du monde. Ainsi, nous ne devons pas cesser de prier pour que Dieu œuvre souverainement dans le cœur de la famille, des amis, des collègues, des voisins et des personnes que nous n'avons jamais rencontrées. Il peut faire ce que nous ne pouvons pas faire. Et atteindre ceux que nous sentons hors de portée. Que Dieu place sur nos cœurs ceux qui, comme les bergers, pourraient être soudainement confrontés à la grâce et à l'amour de Dieu. Et ceux, comme les mages, sur un plus long voyage de foi que le Saint-Esprit les conduirait à Jésus.

Gordon D Kell